
◇令和４年度 第１回御嵩小学校 学校運営協議会 議事録 

                 令和４年 ６月１６日(木)開催 

（全体進行：教頭１） 

１ 校長挨拶 

２ 校内参観（ＰＴＡ授業参観の様子を参観） 

３ 協議・交流    ＜(２)以降は運営協議会員の意見を中心に記録＞ 

(１)御嵩小からの伝達内容（学校職員より） 

①令和４年度 教育目標・学校経営の構想等について（校長） 

②現在の子どもたちの姿について（生徒指導主事） 

③年間の行事予定について（教務主任） 

④ＰＴＡ活動の現状等について（教頭１） 

「非接触顔認証スピードカメラ(体温計)」について <中部塗装様･十六銀行様より寄贈> 

⑤新型コロナウイルス感染予防対策について（教頭２） 
 

(２)運営協議会員より感想やご意見 （進行：運営協議会長） 

①学習の様子について 

・教室の戸が外されており、保護者が参観しやすかった。 

・新１年生も含め、どの学級も落ち着いて学習に取り組んでいる。中学生より落ち着いて取り組んでいる。 

・コロナ禍にあって昨年度はビデオ配信による参観を行ったが、多少のリスクがあっても直接参観できる方がよい 

ことを再認識した。 

・先日の幼保小交流会でも新１年生の授業を参観させていただき、学校に馴染めている姿に園の職員も安心した。 

   ・体育の授業ではマスクを外さないのか？ 

⇒参観したタイミングが、ちょうど授業終了のため集合した時だったため、マスクをしていた。 

   ・上之郷小学校は少人数特認校だが、御嵩小学校区から通っている児童はいるか？また、それによって学級数に変 

化はあるか？ 

   ⇒数名いるが、学級数に影響はない。 
 
②特別支援学級、通級について 

・特別支援学級、通級の児童とも生き生きとしていた。 

・昨年度、特別支援学級への入級を考えている新１年生保護者への園からの説明が不足していた。今後、園として 

は、福祉課だけでなく町教育委員会とも連携して対応していきたい。 
 
  ③通学の様子について 

・毎日下校時に、願興寺のトイレを利用する１年生(通学班)がいる。後から来る別の通学班は、追い抜かないルー 

ルのため、待っていて下校が遅れてしまっている。 

⇒トイレが近い１年生がいることは把握している。４月頃は、コンビニエンスストアのトイレを借りることもあっ 

たが、現在改善されて願興寺のみになっている。待っているのは学年下校での学年下校班だろう。追い抜かない 

というルールはないが、揃って下校するよう指導しているからと考える。学校で再確認する。 

   ・下校時に、細い道に入ると広がって下校する姿がある。 

   ・水筒を手に持っているのは転倒時に危険である。肩にかけるかランドセルに入れさせたい。 

   ・感染対策で停止していた班長用のホイッスルを、交通安全のため復活させたい。また、雨天時にも分団旗を班長 

に持たせたい。通学班のまとまりを見届けることができ、横断歩道での安全指導が円滑になる。 

   ・朝の時間帯は、通学路への自動車の進入に制限があるが、下校時はないので高学年がリードして欲しい。 

   ・登下校時の地域住民へのあいさつに個人差が大きいので、できるようにしたい。 

   ・旧国道２１号から御嵩駅に向かう途中の押しボタン信号は、撤去されるのか？ 

   ⇒ＰＴＡ、学校、町教育委員会は、残す方向で考えている。 
 
  ④そのほか 

   ・中学校入学後に不登校になる生徒の多さが気になる。６年生時に、そこまでの不登校児童はいないのだが…。 

   ・ビオトープの状態をきれいにして欲しい。過去に県の補助も受けて整備したものである。ふるさと教育にもつな 

がるはず。 

４ 校長よりお礼の言葉 


